Chemnitz, 16. Mai 2022



enviaM handelt spürbar nachhaltig

Aus Sicht der Verbraucher agiert enviaM besonders nachhaltig und geht verantwortungsvoll mit Ressourcen um. Das zeigt die aktuelle Studie "Nachhaltigkeits-Champions", die die Tageszeitung DIE WELT gemeinsam mit der Kölner Analyse- und Beratungsgesellschaft ServiceValue erstmals durchgeführt hat. Dabei haben die Experten insgesamt rund 288.000 Kundenurteile zu 1.163 Unternehmen und Marken aus 76 Branchen ausgewertet und analysiert, wer sich nach Ansicht der Verbraucher in hohem Maße nachhaltig engagiert – sei es in ökologischer, sozialer oder ökonomischer Hinsicht. Im Ranking der "Energieversorger" platziert sich enviaM unter den Besten und sichert sich dadurch das Prädikat "Besonders Nachhaltig".

Als regionaler Energieversorger setzt sich die Unternehmensgruppe seit Jahren für soziale und ökologische Projekte ein. Außerdem investiert enviaM fortlaufend in die Energiewende vor Ort und unterstützt ihre Kunden dabei, selbst einen aktiven Beitrag zum Klimaschutz zu leisten. Die enviaM-Gruppe nimmt die Auszeichnung als Ansporn, nachhaltiges Agieren auf allen Ebenen weiter konsequent voranzutreiben.

Welche Unternehmen werden von Verbrauchern als besonders nachhaltig wahrgenommen? Um diese Frage zu beantworten, führte ServiceValue von März bis April 2022 eine Online-Umfrage durch. Teilnehmer wurden gefragt, inwieweit sie aus eigenen Informationen und Erfahrungen heraus der Aussage zustimmen können, dass ein Unternehmen umweltbewusst und ökologisch nachhaltig handelt. Die Beantwortung erfolgte anhand einer Punkteskala, die von 1 (stimme voll und ganz zu) bis 5 (stimme nicht zu) reicht. Anschließend bildeten die Experten je Unternehmen einen empirischen Mittelwert. Unternehmen, die einen besonders niedrigen und somit positiven Mittelwert erreichten und den Branchendurchschnitt übertreffen konnten, wurden als "Besonders Nachhaltig" ausgezeichnet.

Die Ergebnisse der Studie "Nachhaltigkeits-Champions" wurden online veröffentlicht.





Pressemitteilung

Chemnitz, 16. Mai 2022



Pressekontakt

Evelyn Zaruba

envia Mitteldeutsche Energie AG

T 0371 482-1748

E Evelyn.Zaruba@enviaM.de

I <u>www.enviaM-gruppe.de/presse</u>

https://blog.enviam.de/

www.facebook.com/enviaM

www.twitter.com/enviaM

www.instagram.com/enviam_gruppe/

www.linkedin.com/company/envia-mitteldeutsche-energie-ag

www.xing.com/companies/enviam-gruppe

Hintergrund

Die enviaM-Gruppe ist der führende regionale Energiedienstleister in Ostdeutschland. Der Unternehmensverbund versorgt mehr als 1,3 Millionen Kunden mit Strom, Gas, Wärme und Energie-Dienstleistungen. Zur Unternehmensgruppe mit rund 3.400 Beschäftigten gehören die envia Mitteldeutsche Energie AG (enviaM), Chemnitz, sowie weitere Gesellschaften, an denen enviaM mehrheitlich beteiligt ist. Gemeinsam entwickeln sie das Internet der Energie in Ostdeutschland. Anteilseigner der enviaM sind mehrheitlich die E.ON SE sowie rund 650 ostdeutsche Kommunen. Die Anteilseigner sind sowohl unmittelbar als auch mittelbar über Beteiligungsgesellschaften an enviaM beteiligt.



